



**Question à l'expert n°24 du 28 mars 2022 :**

*Pourquoi ne peut-on pas tout regarder sur internet ou à la télévision ?*

**Réponse de l'expert EMI de la semaine :**

**Certains contenus ne sont pas appropriés aux enfants**, cela signifie que des images, des mots, des situations peuvent choquer les enfants.

**Pour les films et les séries**, le **CSA** (Conseil Supérieur de l'Audiovisuel Français) a créé une signalétique permettant de savoir s'ils sont adaptés à l'âge des enfants. Ces icônes apparaissent au début de la diffusion.



*P veut dire « Tout Public » et -10 signifie « déconseillé aux moins de 10 ans ».*

**Pour les jeux vidéo**, il existe une signalétique européenne similaire (Pan European Game Information).



*12 signifie « déconseillé aux moins de 12 ans »*

**Sur internet**, il est parfois demandé de certifier que l'on a bien 13 ans (ou 18 ans) avant d'accéder aux contenus du site. Il est tout de même conseillé aux adultes d'installer un « **contrôle parental** » afin de protéger les enfants.

Pour en savoir plus :

[Pourquoi y a-t-il des limites d'âge sur les séries ?](#) (1 jour 1 actu)

[Le contrôle parental](#) (#DansLaToile)